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Sylvia : What I felt in this workshop was friendliness because we spent a very good
afternoon together, baking apple cake, biscuits and chicken papillotes.
Ce que j’ai ressenti dans cet atelier c'est la convivialité car on a passé une très bonne après-midi tous
ensemble, à préparer un gâteau aux pommes, des biscuits et du poulet en papillotes.

Zoubéda : Despite my absence on the workshop day, I was able to meet the two ladies
during last Friday's class, and we were able to discuss various cultural points with them.
Malgré mon absence le jour de l’atelier, j’ai pu rencontrer les deux dames lors du cours de vendredi passé,
et on a pu échanger avec elles sur différents points culturels.

Kouraichia : I had the opportunity to participate in the workshop which was a friendly and
cheerful moment, I also had the chance to discover new gourmet recipes. We used the
school herbal garden to add thyme to the Polish salad.
J’ai eu la chance de participer à l’atelier qui a été un moment convivial et joyeux, j’ai pu aussi découvrir de
nouvelles recettes gourmandes. Nous avons utilisé le thym du jardin aromatique du lycée pour assaisonner
la salade polonaise.

Sullivan : Despite my absence during the Wednesday cooking workshop, I was able to meet
the two Polish guests during a shared lunch on Tuesday noon. I learned more about their
jobs, career counsellor and German teacher.
Malgré mon absence lors de l’atelier cuisine du mercredi, j’ai pu rencontrer les deux invitées polonaises
pendant un déjeuner partagé la veille, et en apprendre plus sur leurs métiers, conseillère d’orientation et
enseignante d’allemand.

Cassandra : What I felt in this workshop was friendliness because we spent a very good
afternoon with everyone. It was also a good moment of sharing even if I was not able to
stay until tasting time.
Cassandra : Ce que j’ai ressenti dans cet atelier? c’est de la convivialité car on a passé un très bon après-midi
ensemble, c’était aussi un bon moment de partage, même si je n’est pas pu rester jusqu’à la dégustation.


